

飛騨市まちづくりレシピ♪

VOL.38



まちづくりって特別なことじゃなく、みんなの暮らしがちょっと豊かになる活動。
飛騨市内で活動されているまちづくり団体を紹介していきます。
気になる活動があれば、気軽に参加してみませんか？

Hida Plus
HIDAPLUS

みんながSpecialなんだよ～

(株)Inter-being/Clown Toka / 岡崎賢一郎さん



▲仲間と一緒に過ごしたクラウンスクール



▲クラウンメイクかわいいでしょ?



▲キャラバン交流会第一回目のゲスト♪

「みんなが僕を見て笑ってくれることが嬉しい」と語ってくれたのは、飛騨市河合町を拠点にクラウンとして活動する岡崎賢一郎さんです。

クラウンとは「道化師」のこと。よく知られる「ピエロ」は「クラウン」という大きなくくりの中の一つの役柄なんだそうです。

クラウンを始めたきっかけは、2018年にホスピタルクラウンなどの活動をされている大槻耕介さんの話を聞いた事。「自分もあの赤い鼻をつけたい!」という気持ちを持ち、名古屋とアメリカのクラウンスクールに修行に行きました。スクールではパントマイムやジャグリングを学ぶだけでなく、表現力や自分の良さを知ることも学んだそう。そして帰国後、本格的にクラウンとしての活動を始められました。

最初は周囲から「そんなことして恥ずかしくないの?」と変人扱いされることもありましたが「変人=面白い人」と褒め言葉として受け止めていたそうです。

岡崎さんの思うクラウンの素晴らしい所は失敗がないこと。実

はジャグリングが苦手な岡崎さん。本番で落してしまうこともあるそうですが、「そんな時も、見ている子どもが拾いに来てくれたら、そこから新しい物語が始まる。失敗が失敗にならない」と楽しそうに語ってくださいました。

クラウン以外にも地元河合町で行っている「河合っ子マルシェプログラム」にも関わっています。これは、河合の小学生が企業と連携し、学校だけでは学べない経済やキャリア、人との関り方を学んでもらおうという企画で、子どもたちに商品開発、実際の販売までを体験してもらう取り組みです。

そして岡崎さんはこれらの活動を通して、「好きな事を本気でやりたい!」と思い、今年1月になんと会社を立ち上げられました。

クラウンは人をよく見ています。主人公にはなれないけど、誰かのいいところを引き出すのが得意。そんな強みを生かし、いつかは学校と、クラウンのサークルを作りたいという想いがあり、今後はいろんな場所でのパフォーマンスはもちろん、クラウン講座を行ったり仲間を増やしていきたいと語ってくださいました。

基本情報

会社名：(株)Inter-being

設立：2021年1月

主な活動：

教育事業、アウトドア事業
Clownとして地元の保育園、
イベントなどに出演



たのしい！がまちづくり♪ ひだプラスキャラバン 交流会

みんなの飛騨市にまなびをプラス♪ 番外編
まち+プラス Machi + Plus

一緒にゲストのお話を聞きましたか？

ひだプラスでは飛騨市のまちづくり団体にお話を伺い、この「まちづくりレシピ」で紹介しています。
毎回お話を伺うたびに、「知らなかつた!」「面白い!」がたくさん!
そこで、「まちづくりキャラバン」が新しく変わり、誰でも参加OKの交流会に! ゲストも自薦他薦問いません!
飛騨市のまちづくり。まずは知ることから始めませんか?

【隔月開催】次回は6月開催!
詳しくはひだプラスのFacebookで!
ゲストのリクエストも募集中! 自薦他薦問いません!



飛騨市のまちづくり最新情報はこちら▶

<https://www.city.hida.gifu.jp/site/hidaplus/>



人口の動き（5月1日現在 住民登録人口）

男	女	計	世帯数
11,256	11,972	23,228	8,876
出 生 9	転 入 80		
死 亡 26	転 出 62		
高齢化率 39.69%			

消防の状況（5月1日現在）

	火災	救急
飛騨市	1	331
その他 (管外出勤)	0	0
前月比	1	78

交通事故の状況（4月30日現在）

	人身交通事故		物損 交通事故
	件数	死者	
本年累計	6	1	6
昨年同期	5	1	5
増減	1	0	-18